

Antrag Nr. 12-O-12-0039 SPD-Fraktion

Betreff:

Fußgängerbedarfsampel Wandersmannstraße/Ecke Barbarossa-Straße (vor Fa. Harlekin) (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat beantragt, in der Barbarossastraße in Fahrtrichtung Wandersmannstraße - etwa in halber Höhe zwischen Bushaltestelle und Kurvenbereich - ein Verkehrszeichen „Achtung Lichtzeichenanlage um die Ecke“ anzubringen.

Begründung:

Von zahlreichen Bürgerinnen und Bürgern wurde und wird immer wieder darauf hingewiesen, dass die Ampel für viele Kfz.-Fahrer, die teilweise mit hoher Geschwindigkeit aus der Barbarossastraße Richtung Oberfeld unterwegs sind, ohne Vorwarnung und damit völlig überraschend kommt.

Da sie die rote Ampel zu spät erkennen, können sie kaum noch rechtzeitig reagieren. Es besteht die akute Gefahr, dass es zu Auffahrunfällen kommt oder sogar Fußgänger erfasst werden, die auf den Schutz ihrer Grünphase vertrauen.

Aus diesem Grunde hält es der Ortsbeirat für erforderlich, durch Installation eines „Vorwarn-Schildes“ - wie aus dem Antrag ersichtlich - auf die bestehende Gefahrensituation hinzuweisen und so die Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer zu erhöhen.

In diesem Zusammenhang weisen wir auch auf die praktizierte Verfahrensweise während der kürzlich durchgeführten Sanierungsarbeiten im Bereich der Bushaltestelle Wandersmannstraße hin, bei der eine entsprechende Beschilderung nach Vorgaben der Sachverständigen Heinz&Feier erfolgte.

Wiesbaden, 16.08.2012

Reinhold
Fraktionssprecher